

Kröpelin

Weitere Zusammenarbeit mit adKOMM

[07.12.2012] Die seit vielen Jahren bestehende Zusammenarbeit zwischen der Stadt Kröpelin und der Firma adKOMM ist jetzt neu besiegelt worden.

Die Stadt Kröpelin hat mit der Firma adKOMM bereits vor zwölf Jahren erste Verträge über einzelne Lösungen in den Bereichen Finanzen, Einwohnermeldewesen und Bauamt geschlossen. Später entschied sich die Kommune auf die Gesamtlösung adKOMM Stadtlizenz umzusteigen. Diese Verträge wurden nun erneuert. Wie das Unternehmen mitteilt, erfolgte die Umstellung auf die Doppik durch den Einsatz der adKOMM Stadtlizenz ohne zusätzliche Lizenzkosten. Im Einwohnermeldeamt von Kröpelin sollen künftig dank einer Zusammenarbeit mit den Firmen FORAM und DIBIKO biometrische Passfotos bei der Pass- und Ausweisbeantragung aufgenommen werden können. Die Erklärungen zu den Anträgen soll der Bürger elektronisch mittels Signaturpad unterschreiben. Damit ist das Pass- und Ausweisverfahren bis hin zum Ausgabeprozess vollständig digital und papierlos möglich. Ein weiterer Meilenstein für die Stadt Kröpelin sei die Einführung des digitalen Post- und Rechnungseingangs.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Kröpelin, Doppik, Meldewesen, Stadtlizenz